



7月の終わりから8月にかけて、夏季オリンピック、フランスパリ大会が開催されました。開会式は競技場ではなく、セヌ川を使い選手団の紹介は船上で行われました。これまでも開催国によって色々と工夫を凝らした演出がなされる開会式、オリンピックの楽しみの一つになっています。競技では、柔道や体操、レスリングや卓球、バトミントンなどで金メダルを20個、銀メダルを12個、銅メダルを13個、合計45個。日本以外の国で開催されたオリンピックで最多のメダルを獲得しました。特にスケートボードでは、14歳の吉澤恋選手が金、赤間凜音選手15歳が銀メダルを獲得しました。飛び込みで銀メダルを獲得した玉井陸斗選手は高校生です。競技によって若い世代の選手がメダル獲得を成し遂げています。今回の大会ではフェンシングの活躍が目を引きました。出場した種目の団体で、すべてメダルを獲得しています。日本ではなじみの少ない競技ですが、フェンシング発祥の地であるフランスで、そのフランスチームを破りメダルを獲得しました。フェンシング協会の選手育成の成果だと思います。オリンピックは参加することに意義があるとよく言われますが、参加するためには参加標準記録を突破したり、国内選考を勝ち抜いたり、世界ランキングを参加資格まで上げたりと、選手の皆さんは人一倍努力しています。その挑戦こそが意義のあるものだと思います。4年後アメリカのロサンゼルスでオリンピックが開催されますが、出場するための挑戦がすでに始まっています。ロサンゼルスでどんなドラマが展開されるか、また、日本国民を感動の渦に巻き込んでくれるか、4年後を楽しみに待ちたいものです。

御厨地区の夏祭りを皮切りに、今福地区・志佐地区・調川地区と各地域で夏祭りが開催されました。コロナの制限が解除され、どの地区も工夫を凝らした催しがなされ、多くの皆さんが夏のひと時を楽しんでおられました。志佐地区ではこども太鼓が町内を練り歩き雰囲気盛り上げました。こども太鼓は幼児から小・中・高校生が練習を重ね、その成果を披露していました。当日は、市内の学校で英語の指導助手を行っているALTの先生方も多数参加され、太鼓をたたいて大いに賑わっていました。また、志佐地区の伝統である精霊船も以前より船の数は少なくなりましたが、地区の皆さんが何日もかけて作成した精霊船を曳かれています。準備をされている地域の方は、今年も故人の霊を無事に送り出すことができよかったですと話してくださいました。



8月23日(金)に松浦市適応指導教室(ステップ)の行事で市内のALTの先生方との交流会を元少年センター補導監の佐々木龍二様のご自宅で行いました。自己紹介を行った後、ソーメンのつゆを入れる竹の器づくりを行いました。のこぎりを使って竹を切るのに苦戦したり、小刀で形を整えたりと自分なりの器を上手に作り上げていました。そうめん流しやスイカ割りで盛り上がり、最後は「ゆうむし鉄砲」で昔遊びを楽しみました。参加されたALTの先生方と楽しい交流会が出来ました。

9月の地区活動計画

地区名	日	曜	時間	集合場所
御 厨	2	月	18:30	御厨駐在所前
	17	火	18:30	
星 鹿	9	月	18:00	星鹿公民館
	17	火	18:00	
志 佐	10	火	18:30	まつまつ広場
	17	火	18:30	
調 川	10	火	18:30	安全安心センター
	18	水	18:30	
今 福	11	水	17:30	東部交流センター
	18	水	17:30	
福 島	10	火	18:30	福島駐在所前
	20	金	18:30	
鷹 島	11	水	18:00	鷹島支所
	25	水	18:00	

9月の行事予定



15日(日) 家庭の日
 22日(日) 市内中学校体育大会
 (御厨, 福島)
 24日(火) 役員会 18:30~
 少年センター
 29日(日) 市内中学校体育大会
 (志佐, 調川, 今福, 青島小中)

松浦市民文化祭(作品展示)

ながさきピース文化祭2025

松浦市イベントも同時開催

9月14日(土)~9月15日(日)

10時~18時 松浦市文化会館
 小・中学生の夏休みの作品も展示
 されます。

第13回 松浦・マッカイビル・モロイ杯

Englishスピーチ・コンテスト

9月23日(月・振休) 13:30~16:30

松浦市文化会館 ゆめホール

暗唱部門(中学生)、オリジナルスピーチ
 部門(高校生)が開催されます。

8月の地区活動報告

御 厨 5日(7人) 大崎海水浴場の見回りを行った。夕方海水浴客はいなかったが地元中学出身の大学生に出会い話をした。19日(7人) 御厨駅方面へ巡回、夕方でも残暑が厳しいせいか人通りはなく車も少なかった。夏休み中、地区で特に気になることはなかった。

星 鹿 9日(2人) 星鹿~大石~下田~川原辺田~牟田~北久保のコースを車で巡回した。19日(4人) 星鹿地区は駐在所と一緒に巡回し、下田海岸では海水浴客2名と海水浴帰りの中学生2名に出会った。釣り客はいなかった。青島地区は島内を巡回した。

志 佐 6日(3人) こども太鼓の練習が行われている淀姫神社前へ巡回した。幼児から高校生まで30名余りのこども達が暑い中を練習に励んでいた。その後、駅へ巡回した。15日(25人) 志佐精霊流し・花火大会合同補導を関係各団体から協力いただき実施した。巡回時間を3回に分け、出店の並ぶ川沿いや会場周辺を2コースに分かれて巡回した。

調 川 15日(4人) 調川夏祭り会場で巡回を行った後、青パトで地区の海や堤などの見回りを行った。23日(3人) 白井~平尾~エンマキ~自動車学校周辺を青パトで巡回した。

今 福 育成会との夏休み合同補導を7月27日の港祭り31日の合同補導に続き、7日(16人) 21日(17人) 実施した。今福小・中学校の先生方にも参加いただき、中学校から今福駅方面と港方面の東西に分かれ巡回した。祭り後に商工会青年部がゴミ拾いをされていたためか港周辺のゴミは少なかった。夏休みの合同補導では問題はなかった。

福 島 9日(4人) 20日(4人) 青パト、駐在所のミニパトとて島内を巡回した。

鷹 島 28日 駐在所と一緒に島内を巡回の予定。

ゆめおす特別講演会

定時制・通信制高校等 合同説明会

主催:長崎県子ども・若者総合相談センターゆめおす

定時制・通信制高校等合同説明会実行委員会

日時:令和6年10月5日(土) 10:00~15:30

会場:長崎県庁1階 大会議室・エントランス(長崎市尾上町3-1)

各分野の専門家による不登校・ひきこもり等をテーマにした講演会と、定時制・通信制高校への進学や進路変更を考える方のための説明会が開催されます。

入場無料/事前予約不要/入退場自由/服装自由

令和6年 秋の全国交通安全運動

9月21日(土)~9月30日(月)

重点

- ・反射材用品等の着用推進や安全な横断方法の実践等による歩行者の交通事故防止
 - ・夕暮れ時以降の早めのライト点灯やハイビームの活用促進と飲酒運転の根絶
 - ・自転車・特定小型原動機付自転車利用時のヘルメット着用と交通ルール遵守の徹底
- 交通ルール遵守と安全への取り組みをお願いします。**

